













Dengan demikian mengucapkan dua kalimat syahadat adalah pernyataan bahwa tidak ada lagi yang paling dipentingkan dan yang akan menguasai kehidupan yang mengucapkan selain Allah. Karena Allah dalam ajaran Islam adalah Yang Maha Pengasih, Penyayang, Pengampun, Pemberi, Pemelihara, Pemberi Petunjuk, dan seterusnya. Keyakinan semacam ini punya dampak dalam tindakan sehari-hari.

Mengucapkan dua kalimat syahadat mengandung konsekuensi bahwa seorang menjadi Muslim dan di perlakukan kepadanya hukum-hukum Islam. Dengan demikian manusia akan terhindar dari berbagai bencana dan kesesatan, kemudian mendapat keselamatan dan kebahagiaan hakiki dalam hidupnya. Sebab manusia hidup atas dasar kepercayaannya, tinggi rendahnya nilai kehidupan manusia tergantung kepada tinggi rendahnya kepercayaan yang dimilikinya. Kepercayaan kepada ke Esaan Allah SWT adalah nilai yang haq dan yang paling kudus.

"La ilaha illa Allah (tidak ada Tuhan selain Allah)" kata Abdul A'la al-Maududi adalah konsepsi paling tinggi tentang kebutuhan (the highest conception of godhead), suatu pengetahuan yang dikirim Tuhan kepada manusia di sepanjang masa dengan peran tara Nabi-Nya.

"Wa asyhadu anna Muhammadan Rasulallah"

(dan saya bersaksi bahwa Muhammad itu Rasul Allah)" Syahadat ini memberi arti kepada yang telah mengucapkan bahwa dia menyatakan diri tunduk percaya dan menjadi pengikut Muhammad SAW bahwa dia harus mengikuti kepemimpinan dan sunnah beliau.<sup>8</sup>

Seseorang yang telah membaca dua kalimat syahadat, harus diperlakukan menurut syariat Islam baik pada waktu hidupnya seperti hukum perkawinan, hukum warisan maupun pada waktu ia meninggal dunia. Ia harus dimandikan, dikafani, dishalati (shalat-janazah), dimakamkan secara Islam, sekalipun orang tersebut tidak taat menjalankan ajaran agama Islam.

## 2. Shalat

Menurut istilah agama ialah perkataan, perbuatan yang dimulai dengan takbiratul ihram dan diakhiri dengan salam, menurut syariat rukun tertentu

Dalam al-Qur'an banyak sekali kita dapatkan ayat-ayat yang membicarakan waktu atau peredaran waktu siang dan malam, pagi dan sore, bahkan Allah SWT sering bersumpah dengan menyebut nama waktu seperti demi waktu 'asyar dan demi waktu dhuha, demi waktu malam, dan sebagainya.<sup>9</sup>

<sup>8</sup> Nasruddin Razak, Dienul Islam, Cet IV, Al Ma'arif, Bandung, 1983, hal. 126

<sup>9</sup> H.A. Moerad Oesman, Shalat Sebagai Amal Ibadah Muslim Sehari-Hari, Cet I, Akademi Presindo, Jakarta, hal. 9



Shalat adalah kewajiban yang konstan dan absolut, untuk hamba sahaya dan kaum mereka untuk sikaya dan simiskin. Kewajiban ini tidak gugur bagi siapapun saja yang sudah mencapai usia baligh, dalam keadaan bagaimanapun juga, tidak seperti puasa, zakat dan haji yang diwajibkan dengan beberapa syarat dan sifat dalam waktu tertentu dan dalam batas tertentu pula.

Shalat adalah tiang agama dan merupakan ibadah yang pertama-tama dan diwajibkan kepada umat Islam yang diterima langsung oleh Allah SWT pada waktu Nabi melakukan Isra' Miraj.

Shalat yang merupakan kewajiban manusia yang pertama-tama diminta pertanggungjawabannya oleh Allah SWT pada hari kiamat nanti. Bila shalat seorang baik, baiklah seluruh amalnya. Bila rusak, rusak pula seluruh amalnya.

Shalat yang diwajibkan bagi tiap-tiap orang yang dewasa dan berakal ialah lima kali sehari se malam. Mula-mula turunnya perintah wajib shalat itu ialah pada malam Isra' Miraj setahun sebelum tahun Hijriah.<sup>10</sup>

---

<sup>10</sup> Sulaiman Rasyid, Fiqih Islam, Cet XXIII, Sinar Baru, Bandung, 1990, hal. 64

Pelaksanaan shalat dapat dilakukan dengan berjamaah atau sendirian, di masjid atau di rumah atau ditempat lain seperti tempat-tempat yang suci lagi terhormat.

Shalat adalah suatu ibadah yang dinamakan oleh Rasulullah SAW "Imaduddin" soko guru agama, tempat seseorang makhluk merendahkan diri, mengatakan kekurangannya, mencucurkan air matanya, me manjatkan doa dengan mendekatkan kedua tangannya.

Dalam shalat tersimpan suatu rahasia yang menyelamatkan agama, dan dengan seseorang hamba dapat berkomunikasi langsung dengan Allah SWT. Juga dengan shalat ia dapat tetap tinggal dibawah ke teduhan Islam, dan berjalan pada jalan kaum Mukmin, yang hanya Allah-lah yang mengetahui.

Orang dalam shalat bermohon apa yang diperlukan. Ia mohon ampun dari Allah, mengingat dirinya akan kebesaran, kejayaan dan rahmad Tuhannya, maka oleh karenanya tidak dapat ditinggalkan shalat itu dalam keadaan suka, duka, perang, damai dan di tempat pelayaran, waktu sehat dan sakit, harus di kerjakan dengan kemampuan yang ada padanya pada waktu itu.<sup>11</sup>

---

<sup>11</sup> Al ustadz Umar Hubeis, Fatawa, Jildd I, Cet II , Persatuan, Bangil, 1979, hal. 87





berian sebagian harta yang telah sampai pada nisab kepada mustahiqnya (yang berhak) sesuai dengan peraturan syara'.<sup>14</sup>

Didalam al-Qur'an banyak ayat yang menyuruh, memerintah dan menganjurkan kita menunaikan zakat.

Sedemikian pula banyak sekali Hadits Nabawi yang memerintahkannya kita memberikan zakat itu.

اقِيمُوا الصَّدَقَةَ وَأْتُوا الزَّكَاةَ

"Dirikanlah shalat dan bayarlah zakat hartamu"

(An Nisa' : 77).<sup>15</sup>

Zakat itu dibagi-bagikan hanyalah untuk yang delapan, yang berarti tidak boleh untuk yang lain, Maka karena itu zakat tidak boleh dibebankan kepada siapa saja selain yang tersebut dalam al-Qur'an.

Sebagaimana Firman Allah SWT dalam surat At-Taubah ayat 60

إِنَّا الصَّدَقَاتُ لِلْفُقَرَاءِ وَالْمَسْكِينِ وَالْعَامِلِينَ  
عَلَيْهَا وَالْمَوْلَاتِ قُلُوبَهُمْ وَفِي الرِّقَابِ وَالْغَارِمِينَ وَفِي سَبِيلِ  
اللَّهِ وَابْنِ السَّبِيلِ فَرِيضَةً مِّنَ اللَّهِ وَاللَّهُ عَلِيمٌ حَكِيمٌ

"Sesungguhnya zakat itu diberikan hanyalah untuk orang-orang fakir, orang-orang miskin, si 'amil yang ditunjuk mengurus zakat, muallaf yang dibujuk hatinya,

<sup>14</sup>

Miftah Faridl, *op.cit*, hal. 98

<sup>15</sup>

DEPAG RI, Proyek Pengadaan Kitab Suci Al-Qur'an, *op.cit*, hal. 131













sesuatu yang dapat meringankan kepayahan-kepayahan.

Puasapun mendidik manusia berakhlak, teguh memegang amanah dan disiplin.

## 5. Haji

Sebagaimana Allah SWT menfardlukan sembahyang supaya para hamba dapat menghubungi Allah SWT yaitu dengan mengaku kehambaan dan supaya hamba menghubungkan rahmad dan belas kasihan dengan sesamanya sebagaimana Allah SWT menfardlukan zakat untuk mensucikan harta dan untuk memberi pertolongan kepada orang-orang fakir, sebagaimana Allah menfardlukan sembahyang jama'ah, supaya penduduk sesuatu kampung dapat berkehal-kenakan, begitu pulalah Allah SWT menfardlukan haji, supaya terjalin perkenalan antara penduduk sesuatu negeri dalam negeri yang lain.

Haji artinya menuju atau mengunjungi, yaitu mengunjungi ka'bah (menuju Baitullah) di tanah suci untuk beribadah, dengan syarat-syarat, rukun serta kewajiban-kewajiban tertentu. Sebagaiman firman Allah dalam surat Ali Imran ayat 97 :

وَلِلّٰهِ عَلَى النَّاسِ حِجُّ الْبَيْتِ مَنِ اسْتَطَاعَ اِلَيْهِ سَبِيْلًا

"Wajib karena Allah SWT atas semua manusia, bagi yang mampu perjalan kesana, untuk berhaji ke Baitullah - (ka'bah) itu".<sup>22</sup>













